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Sala das SessÕes, 6 de julho de 2021 .
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,-' ",,6iuãêffiê-àt'z-ãaa uma avaliaçâo por um profissional capacitado na

área de engenharia civil, afim de solucionar o problema do prédio da Escola

Municipal Sãnador Filinto Muller, no Distrito do Areado, que está sofrendo

alagamentos em períodos chuvosos, devido ao desnível do terreno e ao mau

poslcionamento das calhas, que jogam as águas dentro do saguão principal"'

Solicito ainda que seja instalado um sistema de captação das águas

das chuvas para reaproveitamento.

Tal indicaçáo motiva-se fato de que a escola vem sofrendo transtornos
em perÍodos chuvosos devido ao mau posicionamento das calhas e a falta de

drenagem. o saguão principal fica totalmente alagado e chega a cobrir os pés

dos alunos e prolessores, impossibilitand o a rcalizaçâo de atividades e acêsso

aos banheiros.

O terreno se encontra em desnível o que também favorece o acúmulo

de água no jardim.

Certo de contar com vossa âtenção e compreensâo, na oportunidade

renovo meus votos de consideração e apreço.
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Os VeneaoonEs QUE ESTA SUBSCREVEM
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